

## 二学期 始業式

二学期が始まりました。二学期は一学期に引き続き「思いやり」と「授業」を頑張っていこうと話しました。また、二学期は運動会や学習発表会など行事があります。行事はできないことに挑戦して、できるようになるチャンスだと話しました。

児童の代表が力強く、決意を発表しました。

### 児童代表の発表 「一学期を超える二学期」

私の二学期の目標は、何事にもあきらめずに生活することです。

まず、学習では、算数のわからない問題があったら先生や友達に聞いて、わかる気で、あきらめないで考えます。また、学習の振り返りを書く時は、わかったことを書くだけでなく、さらに頑張りたいことも書こうと考えています。

次に、行事では 運動会と学習発表会に力を入れたいと思います。運動会では、応援団に入って、組頭の指示が通るように声かけをしたり、整列させたりして、下の学年のお手本になり、組を引っ張っていきたいです。

学習発表会で、みんなで力をあわせて最高の獅子踊りにしていきます。みんなで教えあい、助け合っていきたいです。私は、笛の担当なので学校中に響きわたるようなまとまりのある演奏をしていきたいと思います

他にも 田んぼのお世話も一生懸命頑張りたいです。5月に田植えをして、稲がすくすく育っていましたが、雑草が生えてきていました。二学期は草むしりや観察をていねいにし、収穫したお米を5年生19人笑顔で食べられるようにしたいです。

このように、私は、いろいろなことにチャレンジしていきたいです。そして「ネバーギブアップ」を合言葉にして 学校生活を充実させていきます。

「何事にもあきらめず」「いろいろなことをチャレンジする」

すばらしい決意です。学習や行事での頑張りを期待しています。

学習の振り返りで「さらに頑張りたいことも書く」

まさに、学びに向かう力、次の学習への意欲です。